

## **Delegaciones de Perú y Ecuador participan de la XI Reunión del Comité de Frontera Cajamarca - Zamora Chinchipe**

**22 de setiembre de 2023**

### **Nota Informativa 806 - 23**

En la ciudad fronteriza de Zumba, Ecuador, se realizó la XI Reunión del Comité de Frontera Cajamarca - Zamora Chinchipe, mecanismo de integración que se reactivó luego de 4 años, con la participación de delegaciones de Perú y Ecuador.

En el acto inaugural de esta actividad, desarrollada el 18 y 19 de setiembre pasado, estuvieron el Gobernador Regional de Cajamarca, Roger Guevara; su homólogo de la provincia de Zamora Chinchipe (Ecuador), Absalón Campoverde; representantes de las Cancillerías de Perú y Ecuador, y representantes de gobiernos locales.

Las autoridades, con el acompañamiento de las Cancillerías, participaron en las diferentes mesas de trabajo en las que se abordaron temas de mutuo interés, tales como asuntos migratorios, aduaneros y de transporte transfronterizo; asuntos económicos, comerciales y de turismo; y de salud, educación y asuntos sociales y culturales.

Tras la sesión del Comité se suscribió un acta que contiene los compromisos consensuados, así como recomendaciones acerca de temas de interés mutuo. Se acordó retomar los trabajos de la Comisión de Seguimiento del Comité de Frontera, que permitirá proseguir con las labores coordinadas entre ambos países para dar cumplimiento a los acuerdos adoptados.

Asimismo, los gobernadores regionales acordaron que la XII reunión del Comité se realice en la provincia de San Ignacio, Cajamarca, en junio de 2024.

Con la participación de representantes del Consulado General del Perú en Loja, de la Dirección General de Desarrollo e Integración Fronteriza y de Cancillería Cajamarca se reactivó este valioso mecanismo de integración, que es fruto del diálogo y coordinación estrecha entre las autoridades de frontera y las Cancillerías de ambos países.